

10 Jahre „Edith-Stein-Str.“

Von Matthias Haschke

18. April 2021, 20:24





Im April 2011 wurde nach langem Ringen die Lettow-Vorbeck-Straße in Vohwinkel umbenannt. Seitdem hat unsere Kirche St. Mariä Empfängnis eine sehr passende Anschrift. Der Name der Straße erinnert an Edith Stein, die 1987 heilig gesprochen wurde.

Aus Anlass des Jubiläums übergab Bezirksbürgermeister Georg Brodmann die Akte mit allen Einzelheiten zur Umbenennung an das Pfarrarchiv und erinnerte daran, dass es gar nicht so einfach war. Zum ersten Mal wurde damit in Vohwinkel eine Straße nach einer Frau umbenannt. Edith Stein hat als Philosophin und Ordensfrau Ökumene gelebt. Und das zu einer Zeit, in der das alles andere als selbstverständlich war.